

La Russie présente à l'ONU une résolution sur la trêve en Syrie



Moscou, 31 décembre (RHC)- La Russie a proposé vendredi à ses partenaires du Conseil de sécurité d'adopter une résolution soutenant le plan russo-turc de cessez-le-feu en Syrie et de futures négociations de paix à Astana.

L'ambassadeur russe Vitali Tchourkine a indiqué à des journalistes avoir soumis «un bref projet pour entériner» le plan russo-turc prévoyant une cessation des hostilités et des négociations à Astana «fin janvier». Ce texte a été examiné lors de consultations à huis clos vendredi matin au Conseil. Plusieurs pays «ont fait des recommandations» pour améliorer le projet, que la Russie va amender dans les prochaines heures, a indiqué Vitali Tchourkine. «Nous espérons pouvoir l'adopter à l'unanimité samedi matin», a-t-il ajouté. Un accord parrainé par la Russie et la Turquie prévoit des négociations en janvier au Kazakhstan pour tenter de mettre fin à la guerre en Syrie. Celle-ci a fait plus de 310.000 morts et des millions de réfugiés depuis 2011.

L'ambassadeur russe a estimé qu'il «n'y avait ni concurrence ni double emploi» entre les pourparlers d'Astana et ceux que le médiateur de l'ONU Staffan de Mistura a convoqués pour le 8 février à Genève entre le régime et l'opposition. «Nous espérons que l'ONU sera pleinement impliquée dans la préparation d'Astana». Il a ajouté que la Russie souhaitait associer aussi à son initiative des pays comme l'Égypte, l'Arabie saoudite, le Koweït ou le Qatar.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/117182-la-russie-presente-a-lonu-une-resolution-sur-la-treve-en-syrie>



Radio Habana Cuba